

**日本共産党港区議会議員
星野たかし区政報告**

発行 港区芝公園1-5-25
(3578) 2111
内線2945~6
 fax (3578) 2947
日本共産党港区議員団

ご意見・ご相談は
お気軽にどうぞ
TEL・FAX(星野自宅)
3449-1202

1999年第4回
定期区議会報告

「国民が主人公」の政治を



衆院東京一区くらし、
福祉の相談室長
大塚 淳子

「国民が主人公」の政治を
実現するためには、区長に直接訴えたい人たちで一杯、車椅子で参加した一人暮らしのAさんは、週三回のヘルパーさんと週二回のデイサービスを受けています。介護度Ⅲという判定がされ、今まで無料のサービスが、四月からは、介護度Ⅲのサービスで利用料二万七千円で利用料三千五百円で、保険料三千五百円で半分近くを負担することになります。「利用料を払

い区長に直接訴えたい人たちで一杯、車椅子で参加した一人暮らしのAさんは、週三回のヘルパーさんと週二回のデイサービスを受けています。介護度Ⅲという判定がされ、今まで

直接訴えたい人たちで一杯、車椅子で参加した一人暮らしのAさんは、週三回のヘルパーさんと週二回のデイサービスを受けています。介護度Ⅲという判定がされ、今まで

直接訴えたい人たちで一杯、車椅子で参加した一人暮らしのAさんは、週三回のヘルパーさんと週二回のデイサービスを受けています。介護度Ⅲという判定がされ、今まで

直接訴えたい人たちで一杯、車椅子で参加した一人暮らしのAさんは、週三回のヘルパーさんと週二回のデイサービスを受けています。介護度Ⅲという判定がされ、今まで

「介護保険を考える会」が区長交渉

だれでも安心できる介護保険を

えないからサービスを削るしかない」と、施設に入れず、会社を辞めて八

歳

の母親を介護してき

た六十六歳の男性は「学

校跡地に特養ホームを建

てほしい」と、Bさん

は、駒頭ガードの手術後週

二回派遣の「ヘルパーさ

んが破らされたら生活で

きなくなってしまう」な

ど六人が実情を切々と訴

えました。

その後、区役所会議室

で部長、課長と一時間半

に渡って交渉、制度の改

善について多くの方から

発言がありました。今後も引き続き交渉すること

を確認しました。

その後、区役所会議室

で部長、課長と一時間半

